



令和7年7月吉日

# ゆいの杜小学校地域協議会だより

7月4日(金)に第2回ゆいの杜小学校地域協議会地域協議会が開催されました。

## 【地域協議会長あいさつ】

本日は、第2回目の地域協議会となります。連日猛暑が続いています。7月21日～8月28日までの夏休みには、家庭内外で多くの体験ができることを期待しています。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

## 【学校長あいさつ】

オープンスクールには多くの皆様にご来校いただきました。また、出前授業やラグビーチームによる授業など、学校では様々な取組を実施しています。日々の学校の生活については HP でほぼ毎日見ることができますので、ぜひご覧ください。学校では地域や外部団体等との連携を図り、より充実した教育活動を実施できるよう工夫して取り組んでいることを、ぜひ皆様にご覧いただきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

## 【協議・意見交換】

ゆいの杜小学校地域協議会の組織は、学校・家庭・地域が子供のために手をつなぐことを目的として、環境整備部会、安全見守り部会、学習支援部会に分かれています。各部会が、学校と地域が連携、協力しながら活動を進めています。現時点での活動予定及び報告です。

### (1)環境整備部会

入学式では体育館に花を生け、新入生を迎えました。これからの予定としては、夏休みに向け除草活動を行います。

### (2)安全見守り部会

下校時に下学年、上学年の下校に合わせて正門前の信号の所で、先生方と一緒に児童の下校見守りを実施しています。

ゆいの杜5丁目野高谷では、地域と保護者の協力で、ゆいの杜中央駅付近の下校見守りボランティアが決定しました。保護者の下校見守りボランティアは、9月から水曜日に立哨することになりました。

これからも地域と保護者、学校が協力し合って安全・安心して登下校できるよう見守っていききたいと思います。

### (3)学習支援部会

ボランティア活動(読み聞かせ、図書、印刷、緑化、学習)については、読み聞かせや図書、印刷、学習ボランティアの活動が始まりました。印刷ボランティアが、夏休みに向けて学習関係の印刷をしたり、学習ボランティアが総合的な学習の時間や生活科の活動で協力したりして関わりました。7月は夏休み前に緑化ボランティアが校内の草取り等をします。

子供たちが充実した環境で学習に取り組めるよう、今後も様々な活動支援を行う予定です。



【読み聞かせの様子】

(4) あいさつ運動について

6月中旬に地域協議会と学校であいさつ週間を設け、地域のひとのあいさつ運動を実施しました。学校園のあいさつ運動も行われ、中学生も来校し協力してくれました。

協議会委員の報告によると、各自治会で子供たちの挨拶の声が小さい等の課題はあるものの、中学生になると自分から挨拶ができるようになるという良い変化も見られるとのことでした。このことから、現在の取組が子供たちの成長に繋がっていると感じました。



【あいさつ運動の様子】

今後も地域や保護者、学校で協力して定着を図りたいと思いますので、ご協力をお願いします。

(5) 学校応援基金について

今年度も地域の皆様には、学校応援基金にご協力いただきましてありがとうございます。

学校応援基金で「テント」と「テントウエイト」、「どこでもミスト」を購入させていただきました。テントは現在プールサイドで使用しており、子供たちは、テントのおかげで暑さを凌いでいます。



皆様の温かいご支援に感謝申し上げます。ご支援いただいた学校応援基金は、ゆいの杜小学校の教育活動や環境設備充実のために大切に活用させていただきます。

(6) その他

次回11月21日(金)は授業参観の後、学校評価を行います。学校評価項目については、「ゆいの杜小学校学校評価書」、全体アンケート質問用紙をご覧ください。



【ホンダ HEAT によるラグビー授業】